

ATTENTION :

Il s'avère que certaines roues des autorails DEDION soient court-circuitées.  
En effet, les extrémités d'axe peuvent être en contact avec le fond de la roue. Pour remédier à cet inconvénient, il suffit d'écartier très légèrement les roues en veillant bien à ne pas dépasser la cote limite de calage.  
Pour contrôler l'isolation des roues il suffit d'appliquer une borne de votre transfo sur l'axe et l'autre alternativement sur chacune des 2 roues.

Comme prévu le reliquet de votre commande du DEDION vous parviendra d'ici 2 semaines environ.